



看護師の「気付き」

【千葉県】稻村歩美 20歳

「これからよろしくお願ひします」。慢性腎臓病を患つた私は検査・治療のために入院することになりました。専門の小児科病棟であつたため、似たような疾患を持つ小児が入院していました。約4カ月という、当時は途方にくれそうになつた入院期間。緊張から挨拶も表情もかたくなつてしまつた私に、先に入院していた子たちは入院生活について教えてくれたり、遊びに誘ってくれたりして、私はすぐに溶け込むことができたのです。

少しずつ運動の許可が出始め、すぐ傍にある特別支援学校に通いながら入院生活を満喫していました頃。なぜかだんだんと入院していた子たちに無視をされるよ

うになりました。多床室であり、気まずさから一日中カーテンを閉め切つて過ごしました。週末は家に外泊できたものの治療のために入院を続けるしかないし、最初に陰口を叩き無視を始めた子は年下で、両親の面会が少ないことからストレスを感じているのかもしれない。そう思つた私は仕方がないことなのだ、と両親や病院のスタッフに相談をすることはありませんでした。

あれから10年。私は看護学生になり、国家試験を目前に控えています。看護師さんの手のあたたかさが、今でも忘れられません。あのときの私の辛い状況に気付いてくださった看護師さんのように、「気付き」を大切にし、心身ともに患者さんを支えられるような看護師を目指したいと思つて います。

それから数日後のことです。皆が他の病室に遊びに行き、私が一人ベッドで過ごしていた時、受け持ちの看護師さんが病室を訪れました。今日は採血や洗髪をしてもらうような予定はないはずだ

